

Demostró pueblo de Santiago de Cuba ecuanimidad y disciplina ante eventos sísmico de últimas horas



La Habana, 18 ene (RHC) El pueblo de la oriental provincia de Santiago de Cuba patentizó preparación, ecuanimidad, disciplina y gran espíritu de solidaridad durante los eventos sísmicos de las últimas horas en el suroriente de Cuba, destaca el periódico Granma.

En alusión a los más de trescientos movimientos telúricos, doce de ellos perceptibles, el rotativo cubano destaca que en la segunda ciudad más poblada del país, los habitantes actuaron acorde con lo orientado por la Defensa Civil.

Resalta el órgano del Partido Comunista de Cuba que la reacción ante esa experiencia fue valorada por las autoridades del territorio como muy positiva, y reflejo de los conocimientos adquiridos por la ciudadanía en los diversos ejercicios Meteoro para la reducción de desastres y vulnerabilidades ante situaciones similares.

El periódico explica que hombres, mujeres, niños y ancianos actuaron con serenidad y disciplina tras el primer sismo de 4,8 en la escala de Richter registrado a la una y 37 minutos de la madrugada del domingo, así como ante la serie de eventos que por más de 12 horas se reportaron en la zona.

Citó Granma datos de la Defensa Civil de la oriental provincia, que ratificó la ausencia de daños humanos, materiales o situaciones de emergencia, e insistió en que la población mantenga la calma, esté alerta y adopte medidas para tener bien identificados los lugares hacia donde dirigirse.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/81561-demostró-pueblo-de-santiago-de-cuba-ecuanimidad-y-disciplina-ante-eventos-sismico-de-ultimas-horas>



Radio Habana Cuba